

Variables oceanográficas estarían incidiendo en la actividad económica local

Analizan impactos del cambio climático en sector pesquero regional

Según científicos, pese a los retrasos en la disponibilidad de las pesquerías pelágicas del Biobío, no existiría una crisis en el caso de especies como la sardina y anchoveta.

Autoridades y expertos de la zona se reunieron para abordar los impactos del cambio climático en las costas regionales y su impacto en el rubro de la pesca. Este factor fue uno de los principales motivos que llevaron a que pescadores pelágicos se manifestaran durante esta semana, pidiendo aumentar la cuota de extracción, lo que les fue concedida por parte de la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura tras diversos análisis.

En ese contexto, este análisis, cuyo fin es comprender el escenario actual para implementar estrategias que aseguren la sostenibilidad de la industria pesquera, confirmó la existencia de variabilidad en los factores ambientales, influenciada por fenómenos cli-



Fenómenos como La Niña o El Niño impactarían costas regionales.

Se concluyó que se deben actualizar herramientas predictivas para anticipar la duración de estos cambios que dificultan la gestión pesquera.

máticos como La Niña y El Niño, los que afectan la disponibilidad de recursos pesqueros frente a las costas regionales.

A su vez, las autoridades locales, quienes también formaron parte de este análisis junto a expertos, reconocieron la falta de modelos predictivos exactos para anticipar la duración e intensidad de los cambios ambientales, lo que dificulta la gestión pesquera.

Luis Cubillos, profesional del

departamento de Oceanografía de la Universidad de Concepción, dijo que "desde el punto de vista del recurso y atendiendo a las cantidades de abundancia, el recurso no presenta un síntoma desfavorable que nos permita decir que hay una crisis o que está agotado".

A lo anterior, Cubillos añadió la importancia de actualizar las herramientas de gestión pesquera, que permitan adaptarlas a las

nuevas condiciones climáticas.

Sobre la reunión, el seremi de Economía, Javier Sepúlveda, sostuvo que "representa un paso fundamental hacia una gestión más informada y oportuna de los recursos pesqueros en la Región del Biobío, resaltando la necesidad de una colaboración estrecha entre todos los actores involucrados para enfrentar los desafíos presentes y futuros de la pesca regional".